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Anfragen zur nächsten GR Sitzung am 14.2.2019        

 
Sehr geehrte Frau Fels, 
 
die CDU-Fraktion stellt zur nächsten Sitzung folgende Anfragen und bittet Sie um schriftliche 
Beantwortung sowie um Aussprache in der Sitzung: 
 

1. Organisation Weihnachtsmarkt:  
 
Es handelt sich um eine Veranstaltung der Ortsgemeinde.  
Wieso war kein Verantwortlicher und  kein Marktmeister vor Ort beim Aufbau? 
Vorschlag für dieses Jahr: rechtzeitig sollte ein Gremium (Veranstalter, Mitwirkende, 
Ausschuss Tourismus) tagen, um den Weihnachtsmarkt anders und besser zu 
organisieren.  
Gestaltung, Programm und Ambiente waren u.E. etwas lieblos und nicht eines 
Weihnachtsmarktes würdig. Speziell der Samstag bedarf dringend einer Aufwertung. 
 

2. Grundschule 
 
a. Brandschutzbegehung: Wieso gibt es noch keinen Bericht? 

Falls Mängel vorhanden sind: gibt es bereits eine Planung / Kostenschätzung zur 
Beseitigung? 

a. Wer wird mit der Planung / Ausschreibung beauftragt? 
b. Die Änderungs- und Gestaltungwunschliste der Schulleiterin wurden nur teilweise 

umgesetzt. Wann folgt der Rest? 
 

3. Kulturhof  
 
a. Zur Vorlage der Genehmigungs- und Zuschussunterlagen wurden ein 

Nutzungskonzept sowie eine Betriebskostenaufstellung erstellt. 

 Welche Art Nutzung ist in welcher Größenordnung durch wen aktuell 
vorhanden?  

 Welche Betriebskosten sind im letzten Jahr angefallen (Ansatz im 
Nutzungskonzept 9.12.2013: 968,75 €/Monat)? 

b. Selbstverständlich sollen den Hackenheimer Vereine und Organisationen 
kostenfrei die Räume zur Verfügung gestellt werden. In der Erhebung (9.12.2013) 
heißt es: „Mögliche Einnahmen durch Vermietung und erhoffter Bewirtschaftung 
sind noch nicht in die Berechnung eingeflossen. Ebenso ein zu planender 
Pauschalbeitrag der nutzenden Organisationen.“ 

 An welche Einnahmen war damals gedacht? 
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 Was tut die Gemeindeverwaltung um solche Einnahmen zu generieren? 

 Wurden damals die Nutzungsmöglichkeiten ausreichend geprüft? 
c. Wie ist die derzeit Vergabe der Räumlichkeiten organisiert? (Schlüssel, Getränke, 

Geschirr, Essen, Reinigung etc.) 
d. Baufortschritt des 3. Abschnittes, wie hoch sind die bisher angefallenen Kosten 

im Vergleich zur Planung? 
e. Wegfall des Schwingbodens und die Auswirkungen auf die Entwicklung 

Belegungssituation in der Rheinhessenhalle: Es gibt nach unseren Informationen 
keine Nutzungsuntersagungen und keine Auflagen durch das 
Widerspruchsverfahren. Die Nutzung durch die Tanz- und Gymnastikgruppen u.Ä 
ist bis 22.00 Uhr durchaus möglich. Der große Raum sollte eine Entlastung der 
Rheinhessenhalle für Tanz- und Gymnastikgruppen u.Ä. sein. Nun wurde ohne 
weitere Beratung entschieden, keinen Schwingboden einzubauen.  

 Warum wurde damals ein Schwingboden eingeplant und in die 
Kostenberechnung für die Zuschüsse einbezogen? Ist dadurch die Höhe der 
Zuschüsse gefährdet? 

 Welche Alternative ist nun hierzu vorgesehen, um die Rheinhessenhalle zu 
entlasten? 
 

4. Kindertagesstätte 
 

Wir bitten um Auskunft über Situation und Planungen zu den Punkten: 
a. Wie hoch waren die Gesamtkosten für den Bau sowie für die Außenanlagen? 
b. Wie hoch waren im letzten Jahr die Betriebskosten? 
c. Gibt es Fortschritte bei der Verkehrssituation (sichere Gehwege für die Kinder)? 
d. Welche Planungen gibt es für die Entschärfung der Parksituation des 

Gesamtkomplexes KiTa, Rheinhessenhalle (Sportler + Gaststätte), Tennisplätze, 
Freizeitgelände? 

e. Wie ist die derzeitige Personalsituation der KiTa? 
f. Auslastung: Wie viele Kinder besuchen zur Zeit die KiTa? 

 
 

5. Gewerbebeschilderung 
 

a. Wann wird sie aktualisiert bzw. korrigiert? 
b. Wann wird die alte Beschilderung von den öffentlichen Einrichtungen (Masten) 

entfernt bzw. zur Entfernung der restlichen aufgefordert? 
 

6. Renovierung Rheinhessenhalle 
 

a. Wie ist der Sachstand der Renovierung für  

 Heizung/Lüftung 

 Dach 
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b. Welche Maßnahmen sind in diesem Jahr geplant? 
 
 
 
 
Vielen Dank und viele Grüße 
Im Auftrag 

 
CDU Fraktion Gemeinderat 
 
 
  


